

El Consell de Formentera, a través del área de Nuevas Tecnologías, informa que se ha adquirido un sistema de videoconferencia por el Juzgado de Paz de la isla. Con este equipo los formenterenses pueden participar en juicios de manera remota. El anterior equipo había dejado de funcionar después de 9 años de servicio.

El coste del nuevo sistema, financiado por el Consell de Formentera, ha sido de 3.188€ + IVA. Recordemos que el Juzgado de Paz fue trasladado el pasado mes de noviembre a unas nuevas dependencias, y ahora se ubica en la calle Pla del Rei número 120.

22 de maig de 2019  
Àrea de Comunicació  
Consell de Formentera